

■庭木の剪定講習に参加して■



三年前の秋の頃、千秋が原ふるさと公園を見に行き、「剪定・冬圃い教室」の看板が目に付き、近づいてみたら、ひまわり造園の田辺社長さんがおられ講習会に参加しないかと誘われ、早速お願ひいたしました。田辺さんは受付の方にお話してくださいり、特別に飛び入りで参加させていただきました。それから冬圃いは3回、庭木剪定は1回受講いたしました。本当に良い出会いだったと深く感謝致しております。中高年者が多いのと、女性の方の多い参加に驚きました。鈴木先生の解りやすいお話と協会の皆様方の良いご指導を頂き、大変勉強になりました。

受講のことを思い出しながら、冬圃いや剪定に役立たせていただいている。今後の講習会にはまた参加したいと思っています。本当にありがとうございました。

■市民植栽に参加して■



長岡市桂町 下村 きいさん・魁晟くん（保育園児6歳）

さわやかな秋の青空の下、秋の味覚色々色とりどりの多種多様な千秋が原ふるさとの森“花の広場”で、10月25日午後1時30分を前に、孫、友人とともに花植えへ。

移植ごて持参で5000株のパンジー苗赤、青、黄、白の4種を集めた市民の方々と植えつけました。公園緑地協会他の方々の親切な指導で、初めて参加の私達はドキドキの面々で開始です。あっという間の時間に、終わってみればパンジー苗の花園の素晴らしさに4種の咲きつめた色の光景の素晴らしさが脳裏に浮かび、また参加したいと思いました。

久々に花々の素晴らしさに触れ、心の安らぎの一瞬をいただき本当に有難うございました。次回もまた必ず参加させていただきたく、スキップしたくなるような気分で家路へとたどりつきました。

（鈴木）

「花と緑の教室」日程

日 時	テ マ	材 料 費	会 場
5月8日(土) 10:00~11:30	「春まき草花の種まきと育て方」 *13:30から花の広場で花植え	2,000円	千秋が原ふるさとの森 管理事務所前
5月22日(土) 13:30~15:00	「庭木に関する基礎知識」 (土、肥料、病害虫について) *「花いっぱいフェア」の会場で行います	無料	千秋が原ふるさとの森 管理事務所前
6月5日(土) 10:00~11:30	「庭木の剪定」 *13:30から花の広場で花植え	無料	千秋が原ふるさとの森 管理事務所前
10月23日(土) 10:00~11:30	「庭木の冬圃い」 *13:30から花の広場で花植え	無料	千秋が原ふるさとの森 管理事務所前

御家族、お友達などと楽しくご参加ください！お待ちしております。

申込・問合せ先 長岡市都市整備部公園緑地課 ☎39-2230 または 長岡市公園緑地協会事務局 ☎29-0120

小千谷市城内町 西沢昭二郎さん



広がる人と花と緑の輪

■庭木に関する基礎知識に参加して■

長岡市宝 小林 富子さん

朝から青空のひろがる最高の五月晴れ、「庭木に関する基礎知識」と、いかめしいテーマでしたが指導して下さる講師の方のもの静かな話し方で、受講者の多種多様な質問にも初心者の私でも良く理解できるように話をして下さり、大変良かったです。庭木の日除けや「コケ」等のことを聞かせていただき、とてもよいひと時を過ごさせて頂き、有難うございました。

■庭木の剪定に参加して■

見附市嶺崎 林 恵美子さん

庭木が縱横無尽に生い茂り、これは剪定しなければと思ったものの、どこをどう切ればよいのか思い悩み、講習に参加しました。

実物の木を剪定しながら、ハサミの扱い方や、その木の特性など丁寧に説明してもらい、本を見るよりわかりやすく、とてもためになりました。いただいたテキストも参考にしながら庭木の手入れに励もうと思います。

■市民植栽に参加して■

長岡市緑町 牧野富美子さん

千秋が原の花植えには、もう何度も参加しています。いつも綺麗な花があたり一面に咲き誇っていて、訪れるといつも「ワー綺麗だねー！」と声がでるほどです。本当に心を和ませてくれます。写真もつい撮ってしまいたくなりますよね！その場面に自分も携わったという多少の気持ちがあると又格別な想いがあります。よく参加させていただいている。

我が家でも花が植えてあります。色とりどりの花が咲くと、とても嬉しいものです。

花を見ていると、イライラした気持ちなど飛んでしまって、優しい気持ちにしてくれるので……

花は私にとって大切なものです。

娘さんの 理紗さん

私は花植えを毎年やっていました。でも今回は花植えじゃなくて、パンジーの花がらを取る作業をやりました。咲いているきれいな花を取るのはもったいないし、つぼみを残して全部の花を取ったので大変でした。作業が終わって見たら、花がなにもなくてさみしかったです。花びらを持って帰り、ガラスのお皿に浮かべて飾りました。きれいでした♪



■ありがとう■

長岡市福住 夏井 孝さん

風薫るさわやかな5月3日、市民植栽に参加させていただきありがとうございました。

「全国花いっぱい長岡大会」の時から千秋が原の植栽、花いっぱいフェアなど、長岡市公園緑地協会の皆様が活動される事業に参加することで、人の出会い、沢山の感動、勉強させていただいた事に感謝お礼申し上げます。